

14.04.2022

Antrag

Kolosseumstraße:

Freigabe der Einbahnstraße in Gegenrichtung für Radelnde

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Kolosseumstraße wird zwischen Jahnstraße und Müllerstraße in Gegenrichtung der Einbahnstraße für Radelnde durch das Zusatzzeichen 1022-10 („Radfahrer frei“) freigegeben.

Begründung:

Wir haben begrüßenswerterweise jetzt schon viele und immer mehr Radelnde in unserem Viertel, die die Zufahrt ins und durchs Viertel an dieser Stelle vermissen.

Initiative: Dagmar Modrow, DIE LINKE. München

